

5G-Netz bis 2030 fertig?

„Jede Stadt, jedes Dorf braucht schnelles Internet“, ist sich die zuständige Ministerin Elisabeth Köstinger mit den Telekom-Chefs einig. Um den Ausbau bis 2030 (Kosten ca. 10 Mrd. €!) flächendeckend zu schaffen und Österreich eine Vorreiterrolle zu verleihen, wird es z. B. eine neue Breitbandförderung geben. Die führenden Telekom-Firmen (v. li.: Andreas Bierwirth/Magenta, Thomas Arnoldner/A1, Georg Kapsch und Jan Trionow/Drei, dazwischen Mariana Kühnel/WKO und Köstinger) diskutierten mit der Politik, welche Hürden den raschen Ausbau behindern könnten.



Fotomontage/Fotos: Paul Gruber, AFP

froh über die Punktereiung in der Liga sein müssen.



rekt beteiligt. wobei die Vorbereitung zu Altachs len Spielen im Ländle ist davon aber keine Rede